

HUBUNGAN ANTARA KEMAMPUAN MEMBACA DAN KETERAMPILAN MENULIS

SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di
Departemen bahasa Jerman



Oleh:

AJENG KURNIA

NIM 1206031

**DEPARTEMEN PENDIDIKAN BAHASA JERMAN
FAKULTAS PENDIDIKAN BAHASA DAN SASTRA
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

2017

HUBUNGAN ANTARA KEMAMPUAN MEMBACA DAN KETERAMPILAN MENULIS

Oleh

Ajeng Kurnia

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana
Pendidikan pada Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra

© AJENG KURNIA 2017

Universitas Pendidikan Indonesia

Oktober 2017

Hak Cipta dilindungi undang-undang.

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

Ajeng Kurnia

**HUBUNGAN ANTARA KEMAMPUAN MEMBACA DAN KETERAMPILAN
MENULIS**

Disetujui dan disahkan oleh pembimbing:

Pembimbing I,

Dr. Setiawan, M.Pd.
NIP 195906231987031003

Pembimbing II,

Pepen Permana, S.Pd, M.Pd.
NIP 198002102005011002

Mengetahui,
Ketua Departemen Pendidikan Bahasa Jerman,

FPBS UPI

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji serta syukur senantiasa selalu terlimpah curahkan kepada Allah Subhanallahu wa Ta'ala, karena atas nikmat dan ridho-Nya proses pencarian ilmu di Departemen Pendidikan Bahasa Jerman FPBS UPI ini dapat diselesaikan, serta ucapan terima kasih yang tiada ujung kepada orangtua tercinta Bapak H.Aep Saepudin dan Ibu Hj.Julaeha (almh) yang senantiasa selalu mendoakan, tiada henti memberikan motivasi baik moril maupun materi. Adapun penyusunan skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan, bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. Setiawan M.Pd., selaku pembimbing I karena berkat arahan, bimbingan, saran, dukungan yang besar dan sangat berharga kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak Pepen Permana, M.Pd., selaku pembimbing II karena berkat bimbingan, arahan, saran, kesabaran, dan dukungan yang sangat besar dan berharga kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
3. Bapak Dr. Setiawan M.Pd., selaku ketua Departemen Pendidikan Bahasa Jerman FPBS UPI dan Bapak Putrasulung Baginda, S.Pd., M.Hum., selaku sekretaris Departemen Pendidikan Bahasa Jerman FPBS UPI.
4. Seluruh dosen Departemen Pendidikan Bahasa Jerman FPBS UPI, Bapak Dr. H. Azis Mahfuddin, M.Pd., Ibu Dr. Mery Dahlia Hutabarat, M.Pd., Ibu Dra. Lersianna H. Saragih, M.Pd., Bapak Drs. Amir, M.Pd., Ibu Dra. Hj. Nining Warningsih, M.Pd.,(Almh), Ibu Dra. Nuki Nurhani, Lic. Phil., M.A., Ibu Dra. Hj. Hafdarani, M.Pd., Bapak Ending Khoerudin, S.Pd., M.Hum., serta Bapak Dani Hendra, M.A., Bapak Dr. Lucky Herliawan Y.A., M.P.d., Ibu Irma Permatawati, S.Pd., M.Pd., yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh studi Pendidikan Bahasa Jerman.
5. Bapak Hendrawan dan Bapak Taryana selaku staf Tata Usaha yang telah membantu penulis dalam permasalahan administrasi kemahasiswaan.
6. Seluruh mahasiswa semester V pendidikan bahasa Jerman UPI tahun ajaran 2017/2018, atas partisipasi dan kerjasamanya dalam penelitian ini.
7. Ramdhan Bachtiar yang senantiasa selalu memberikan doa dan semangat kepada penulis dalam melaksanakan penelitian serta penulisan skripsi ini.
8. Teman-teman seperjuangan mahasiswa bahasa Jerman angkatan 2012 yang selalu saling mendukung dan membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini.

9. Sahabat tersayang, Zahra Hafizhah, Shany Pebrianty, Freddy Prawira, dan Rani Sidebang yang selalu ada dan setia memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi.
10. Ishlah Tauhidah yang selalu membantu kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi.
11. Semua pihak yang telah membantu yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih atas segala bantuan dan kerjasamanya. Semoga Allah SWT membalas segala kebajikannya. Amin

Bandung, Oktober 2017

Ajeng Kurnia

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena hanya dengan izin dan ridho-Nyalah penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada Rasullulah Muhammad SAW.

Skripsi yang berjudul “HUBUNGAN ANTARA KEMAMPUAN MEMBACA DAN KETERAMPILAN MENULIS” ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Bahasa dan Sastra, Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) Bandung.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini memiliki banyak kekurangan dan masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak agar skripsi ini menjadi lebih baik. Penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi orang lain.

Bandung, Oktober 2017

Ajeng Kurnia